
令和５年度 第１１回生坂村ゼロカーボン推進プロジェクト会議録 

 

日 時：令和６年２月２６日（月）１４時００分 

             場 所：村民会館講堂 

 

村長より 

 

・３月から詳細に決めなければいけない事案も数多くあるが、村民説明会の

８区が済み、村民の皆さんはこれから生坂村の持続可能な村づくりの事業を

行っていくのだなと感じている方が増えてきたように思っている。 

 

・建設的な意見が第１回より第２回の方が多くなり、心配するご意見もある

が、『龍と子』でも説明しており、第２回の説明会でも説明しているので、

今後そういう方は減ってくるのではないかと思っている。 

 

・当初予算の査定がほぼまとまり、１日の議会全員協議会でお示しをするが、

３１億数千万という事で約１．５倍の当初予算額になった。村長になり１８

年目となったが、初めて当初予算で小さな村が３０億を超した。どうにかこ

の脱炭素先行地域づくり事業を成し遂げて持続可能な生坂村にしていきた

いと思っている。 

 

【報告事項】 

 

〇生坂村脱炭素先行地域づくり事業（調査・設計業務）の進捗状況について 

 

・マイクログリット関係では対象施設、各施設構成、蓄電設備について 

 

・EVシェアリング関係では EV切替えが可能な車両分析結果、EV切替／削減車

両分析、今後の検討項目について 

 

・木質バイオマス利活用に向けた森林調査関係では、現地調査結果と推察、森

林整備を具体的に進める方策、事業者に委託しての森林施業について 

 

・水力発電について、やまなみ荘木質チップボイラー導入について、現在の調

査・設計状況を説明。 

 



・公用車の EV化、村民の自家用車の EV化を行う内容を早めに示して欲しいと

いう意見があった。 

 

・森林整備を行っていくには松本広域森林組合との調整も必要ではないかとい

う意見があった。 

 

〇生坂村脱炭素先行地域づくり事業（事務局運営サポート業務）の進捗状況につ

いて 

 

・脱炭素先行地域づくり事業に関する生坂村 HP 掲載用ページの作成及び更

新、脱炭素先行地域づくり事業の実施に関する問い合わせ（電話・メール）

対応とその報告について、Webサイトの構築案について説明。 

 

・第２回脱炭素事業に関する村民説明会に出た意見を反映して欲しいという

意見があった。 

 

・お知らせにラインを使えないかとの質問があり、今後検討していくと回答。 

 

〇地方公共団体実行計画（区域施策編・事務事業編）の策定について 

 

・地方公共団体実行計画（区域施策編・事務事業編）の計画の基本事項（共通）、

計画策定の背景・意義（共通）、生坂村の状況と課題（共通）、生坂村におけ

る温室効果ガス排出量（区域施策編）、村の目指す脱炭素社会と実現への道

筋（区域施策編）、地球温暖化対策の取組（区域施策編）、行政事務から排出

される温室効果ガス（事業事務編）、進行管理体制（共通）について説明。 

 

〇オンサイト PPA事業及びオフサイト PPA事業の進捗状況について 

 

・公共施設の調査が今月で終了する。また、現在公共施設の冬の電力使用量

を調査している。 

 

・太陽光パネル設置について、ガレージの建設も含め検討して欲しいという

意見があった。 

 

・太陽光パネル設置を希望している方の家屋等を調査した内容について、丁寧

に説明して欲しいという意見があった。 


